

Titre :

La leçon des patrimoines de montagne

Texte :

Le regard porté sur les patrimoines ordinaires de la montagne est souvent perçu comme une forme de nostalgie, distante des préoccupations contemporaines d'un territoire particulièrement dynamique. L'architecture vernaculaire est cependant riche d'enseignements. Son observation attentive renseigne sur l'intérêt d'une culture constructive locale qui s'est forgée progressivement et qui témoigne d'une intelligence humaine remarquable.

Les défis du monde nous obligent à poursuivre notre effort d'adaptation aux éléments et à la topographie. Voyons en quoi les patrimoines de montagne nous proposent une leçon pertinente pour faire face aux besoins actuels de ménagement de notre espace habité.